

Unique à Waimmes : des trottinettes adaptées pour découvrir la région

Parcourir la vallée avec des trottinettes adaptées aux personnes moins valides, c'est l'idée innovante de la société Eastern Valley Activities à Waimmes.

● Justine PONS

À travers les chemins escarpés du plateau fagnard, de drôles d'engins bravent sans mal obstacles et dénivelés : des trottinettes électriques deux roues plus classiques, d'abord, mais aussi ces impressionnantes machines, dites « Quadrix ». Uniques dans la région, ces trottinettes à quatre roues font la renommée de la société waimeraise Eastern Valley Activities. « En Wallonie, je suis un des seuls à les mettre en location, explique le patron Thomas Piette qui a lancé son affaire fin 2018. J'avais envie de proposer une activité qui ait une certaine écologie. Je trouvais l'idée de ces trottinettes électriques super-sympa. »

Depuis quelques semaines, ces Quadrix font le bonheur des personnes à mobilité réduite, mais aussi de quiconque aimerait profiter d'une balade en position assise. « Tout le monde est le bienvenu, ce n'est pas seulement réservé aux PMR, précise le gérant. Mais j'ai toujours été sensible à cela. J'ai des amis, des connaissances qui ont des difficultés à se déplacer et j'ai constaté qu'il n'y avait que rarement des activités organisées avec des personnes qui présentaient ces problèmes. Il ne faut pas qu'elles soient pénalisées. »



Eastern Valley Activities

Les trottinettes quatre roues, dites Quadrix, idéales pour les balades tout-terrain.

Avec deux moteurs puissants et une suspension performante, Quadrix et trottinettes sillonnent la vallée par tous les temps.

« C'est une activité qui permet de s'évader dans cette belle région qui est la nôtre et avec un vrai retour à la nature. Nous proposons un parcours défini

de 13 kilomètres, très fun. Mais les gens peuvent choisir d'adapter le parcours, deux roues et quatre roues ensemble. » ■

INTERVIEW

● Thomas PIETTE



Thomas Piette a créé sa société fin 2018.

Thomas Piette, vous êtes le gérant de Eastern Valley Activities. Faut-il être un grand sportif pour utiliser l'une de vos trottinettes deux roues ou un Quadrix ? Non, ni même un expert !

« Pas besoin d'être sportif ou expert, c'est ouvert à tous »

Avec les deux moteurs sur les roues arrière, le tout est téléguidé avec la main droite à l'aide d'une gâchette. C'est un peu le même système que sur un quad. Le siège est ergonomique, ce qui permet à chacun de pouvoir adapter en fonction de la longueur des jambes. Ce sont vraiment des engins idéals pour tout type de parcours, avec une autonomie de 100 kilomètres à plat. Après l'activité, les gens sont stupéfaits. Il y a un couple d'enfer et une bonne réactivité sur ces machines. Un vrai confort de conduite.

Les Quadrix sont des machines très imposantes. On peut parler de trottinettes ?

Oui et non, c'est un peu comme une chaise roulante full suspension tout-terrain, mais oui en quelque sorte, des trottinettes à quatre roues ! Elles font la différence par rapport à ce que d'autres proposent. Du coup, je me déplace partout avec les machines sur ma remorque. ■ J.P.

➤ Infos : www.easternvalleyactivities.be et Facebook « EVA - Eastern Valley Activities ». Parcours 13 km : 28 € trottinettes, 48 € Quadrix, à partir de 12 ans (1m40). Guide et équipement compris.